

グレンデール市長

デイブ・ウェーバー様

グレンデール市ホームページ記載に対する訂正要求について

貴市におかれましてはますますご清祥のことと存じます。

貴市とは旧枚岡市の時代の1960年から姉妹都市提携を締結し、1979年からは派遣青年交換事業が始まるなど友好な関係を長年にわたり継続してきたところです。

ところで先般2013年7月9日付の貴市のホームページ上の記事において、東大阪市が了承していない事項についての記載がありました。セントラルパーク内のアダルトレクリエーションセンターに隣接するエリア内にいわゆる「韓国従軍慰安婦」像が設置されるという記事の中の「6つの姉妹都市は近い将来、公園内の姉妹都市のスペースに碑や記念物を設置することに興味を寄せていることを表明している」という箇所ですが、東大阪は貴市に対しこのような意見表明した事実はありません。また、「記念物等の維持のための基金が設置され」、「この基金は我々の姉妹都市により賄われることを保障する」の記載においては、基金設置に関して東大阪は何ら連絡を受けておらず、ゆえに姉妹都市として経費負担をすることは了承しておりません。以上の点につきまして、東大阪が意見表明をしていない事柄について事実と全く異なる記載がなされたことに対し強く抗議をし、記載の修正を求めます。

またいわゆる慰安婦問題については、国政レベルの懸案事項であると認識しており、東大阪においてはこの問題に関して一切の意見表明を行っていない事実もご確認いただきたいと思っております。不正確で事実と異なる情報が散見される中、慰安婦の像を設置する旨の決定がなされたことは、東大阪市民の心証をいたく害しており、誠に遺憾な状況となっております。

今回の事件を機に、友好関係に基づく東大阪についての正しい認識と、事実に基づく情報発信を貴市に対し強くお願いするところであります。

平成25年7月25日

東大阪市長

